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COLMENAR 

El Molar: Mientras preocupa la escasa capacidad presupuestaria 

URGE EL ASFALTADO 
DE LAS CALLES 

El Molar, pueblo de la sierra pobre madrileña, es parada primera 
y obligada de aquellos que enfilan la ruta norteña de Irún; con una 
población de 2.100 habitantes, que llegan a duplicarse en los fines 

de semana y en la temporada estival merced a su población 
flotante, lo que convierte a El Molar en una localidad ciertamente 
turística y de ocio, amén de haber sido en otro tiempo el «plato» 

permanente de exteriores en el rodaje de muchas películas. Entre 
ellas recordamos «55 días en Pekín» y «La caída del imperio 
romano», y lugar escogido por el productor Samuel Bronston 

frecuentemente. 
El Molar venera a sus dos 

patronos, a los cuales se les 
ubica en distintas ermitas. 
Ellos son San Isidro (se intenta 
proteger su ermita, situada en 
el pinar de La Corneja) y la 
Virgen del Remolino. 

Su composición municipal 
llama poderosamente la aten
ción en cuanto a los resultados 
habidos el 19-4-79 para la elec
ción de alcalde. 

Emilio Daganzo, alcalde de 
El Molar, junto con otros dos 
compañeros, compone el grupo 
de tres concejales indepen
dientes que fueran apoyados 
en su campaña por el PCE. 
Otros tres concejales de otra 
coalición independiente, al pa
recer de ideología opuesta a los 
anteriores; tres también de CD 
y dos de UCD. 

Puesto CISNEROS al habla 
con su alcalde, éste manifestó 
que la gran preocupación y 
problema de la localidad era la 
escasa economía presupuesta
ria de cada ejercicio, lo que li
mita el desarrollo de la locali
dad. En el pasado ejercicio se 
contó con un presupuesto ordi
nario de ocho millones de pe
setas, que en virtud de los ex
pedientes de modificación de 
créditos se convirtieron en 15. 
Se espera, no obstante, que en 
este ejercicio de 1980 se pueda 
llegar a un presupuesto ordi
nario de 16 millones, cifra úni
camente válida para mantener 
lo ya existente y poco más. 

PAVIMENTACIÓN 
En el capítulo de realizacio

nes, el problema más agudo y 
urgente es el de la pavimenta
ción y asfaltado de la inmensa 
mayoría de las calles molares, 
que se hallan en un estado 
realmente precario, con falta 
de firme en la mayoría de los 
casos, problema que preocupa 
sobremanera a la actual Cor-

f>oración, que trata por todos 
os medios, y gestiona a través 

de la Diputación, el poder solu
cionar cuanto antes tan grave 
problema. 

El agua, por el contrario, es 
un problema relativo en El 
Molar. Se abastece del Canal 
de Isabell II, lo que equivale a 
una garantía continua de su
ministro, y las mayores dificul
tades se encuentran en las par
tes altas del pueblo y en la red 
actual de distribución, antigua 
y a todas luces insuficiente. 
Para llegar a una solución per
fecta en cuanto al abasteci
miento de aguas se está cons
truyendo un nuevo depósito en 
uno de los lugares de mayor 
altura del pueblo, amén de es
tarse reparando parcialmente 
la red existente y ampliando la 
misma, se espera qué este mis
mo verano no haya el mínimo 
problema. 

NECESIDADES 
Y PROBLEMAS 

Estamos en la plaza del 
Ayuntamiento. Todavía en la 
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AYUNTAMIENTO 
DE LEGANES 

Teniendo este Ayunta
miento previsto el arreglo de 
la avenida del Doctor Fle
ming por un precio máximo 
total de 2.420.950 pesetas, 
se pone en conocimiento de 
las personas que puedan es
tar interesadas en la realiza
ción de la citada obra que 
podrán presentar sus ofer
tas en el plazo de quince 
días hábiles, contados a par
tir de la publicación del pre
sente anuncio en dos sobres 
cerrados, conteniendo uno 
la oferta económica, y otro la 
oferta técnica, llevando am
bos la inscripción «PARA 
TOMAR PARTE EN EL CON-
CURSILLO PARA LAS 
OBRAS DE ARREGLO DE LA 
AVENIDA DEL DOCTOR 
FLEMING». 

Las ofertas se presenta
rán en el negociado de con
tratación, en horas de nueve 
a trece, donde se encuentra 
el pliego de condiciones a 
disposición de cualquier per
sona interesada. 

El importe de los anuncios 
será por cuenta del adjudi
catario. 

AYUNTAMIENTO 
DE LEGANES 

Teniendo este Ayunta
miento previsto el acondi
cionamiento del Colegio Mi
guel de Unamuno por un im
porte de 4.997.294,60 pe
s e t a s , se pone en 
conocimiento de las perso
nas que puedan estar intere
sadas en la realización de la 
citada obra que podrán pre
sentar sus ofertas en el pla
zo de quince días hábiles, 
contados a partir de la pu
blicación del presente anun
cio, en dos sobres cerrados, 
conteniendo uno la oferta 
económica y otro la oferta 
técnica, llevando ambos la 
inscripción «PARA TOMAR 
PARTE EN EL CONCURSI-
LLO PARA LAS OBRAS DE 
ACONDICIONAMIENTO DEL 
C. N. MIGUEL DE UNAMU
NO». 

Las ofertas se presenta
rán en el negociado de con
tratación, en horas de nueve 
a trece, donde se encuentra 
el pliego de condiciones a 
disposición de cualquier per
sona interesada. 

El importe de los anuncios 
será por cuenta del adjudi
catario. 

calzada que la cruza se notan 
las huellas del viejo camino de 
la N-I, que no nace mucho 
atravesaba la localidad. El se
ñor Daganzo nos invita a dar 
una vuelta y visitar los rinco
nes más importantes de la mis
ma. Vamos comprobando las 
necesidades urgentes ya co
mentadas de pavimentación de 
vías públicas. Nos sorprende 
gratamente la continuidad de 
una de las mayores tradiciones 
de nuestros viejos pueblos cas-
tallanos. Sorprendemos «in 

Los problemas de escolaridad están 
solucionados y se construye 

un nuevo depósito 
para el suministro de agua 

fraganti» y en acto de servicio 
al en otros lados extinto prego
nero, cornetilla incorporada y 
voz aguardentosa. 

Mientras tanto, seguimos 
nuestra charla dando un repa
so por las necesidades y vicisi
tudes de este bonito pueblo; su 
infraestructura, en cuanto a 
saneamiento se refiere, y a jui
cio de su alcalde, es válida, a 
pesar de tener un deficiente 

Las calles de El Molar, «autopistas» de arena y regueros 

lio. Las conexiones de las vi
viendas con la red general a 
saneamiento está, realiz3"3' 
casi en su totalidad. 

El tema de educación y esco-
larización, que tanto preocupa 
a la mayoría de los municipio' 
de la provincia , no trae o 
momento quebraderos de CK 
beza a los ediles molareños. 
bien éstos ya piensan en e l t u ' 
turo y trabajan por ello. 

mantenimiento; aunque no es 
necesidad perentoria, el señor 
Daganzo opina lo interesante 
que sería poder contar con una 
depuradora, si bien las aguas 
residuales son vertidas a dife
rentes arroyos antes de llegar 
al Jarama, adonde llegan ya 
bastante filtradas. Las depura
doras naturales con que se 
cuenta son los arroyos Char-
cón, Valdearenas y El Moreni-

Se cuenta con un colegio co 
marcal, moderno y confort3 

ble, de 18 unidades, y que <" 
berga alumnos de EGB proce 
d e n t e s de El Vel lo" ' 
Pedrezuela y El Espartal, aae 
más de acoger a los niños de 

localidad. 

Aprobados por el Ayuntamiento de La Cabrera 

PROGRAMAS DE ACTUACIÓN 
Y FUNCIONAMIENTO 

Se han fijado las líneas generales que han de seguir los ediles 
«en el marco de respeto mutuo, confianza y diálogo» 

PROGRAMA DE FUNCIONAMIENTO 
Para no hacer demasiado extensa la prese* 

El día 19 de febrero último, la Corporación 
municipal de La Cabrera, en entrevista con la 
primera autoridad de la provincia y previas 

otras entrevistas, entre las que cabe destacar la 
del presidente de la Diputación Provincial, se 

comprometió a elaborar un programa de 
actuación y funcionamiento corporativo, que ha 

sido aprobado en sesión recientemente 
celebrada. 

En dichos programas —de actuación y de 
funcionamiento— se han fijado las líneas gene
rales en que los ediles del municipio han de 
desarrollar su labor como tales, «en el marco de 
un mutuo respeto, confianza y diálogo», como se 
indica en el preámbulo del programa de funcio
namiento. 

Tales programas —según acuerdo de la Cor
poración— van a ser extensamente divulgados 
para que las personas interesadas los conozcan y 
colaboren a su cumplimiento en la medida en 
que tengan posibilidad. 

He aquí algunos puntos resumidos de dichos 
programas: 

Actuación.— Se intentará trabajar para conse
guir las siguientes obras y servicios, que se esti
man muy necesarios, relacionándose por orden 
prioritario: 

Red de distribución y saneamiento.— Es la 
obra más necesaria. Se han de intensificar por 
ello las gestiones para su ejecución más inme
diata. 

Lavadero.— Mientras la obra anterior no lle
gue, se han de mantener este servicio y el edifi
cio correspondiente en las debidas condiciones. 
Su estado actual es bastante deficiente. 

Pavimentación.— Es preciso proceder a enco
mendar la redacción de los proyectos. 

Alumbrado público.— Coordinadamente con 
la obra de red de distribución se ha de acometer 
ésta. 

Edificios del Ayuntamiento actual y Escuelas 
Viejas.— Se intenta acondicionar el edificio del 
Ayuntamiento actual para clínica y consulta 
médica. En el edificio de las Escuelas Viejas se 
instalarán las oficinas municipales, Cámara 
Agraria y juzgado de paz. También en éste se 
habilitarán diversos locales y dependencias para 
centro social y cultural, biblioteca —reciente
mente inaugurada— y hogar para los ancianos. 

enumeración, finalmente sintetizamos ot 
puntos incluidos en el programa de a c t u a C j ; u -
como son la ampliación del cementerio ~~a L. 
dicada en la última sesión—, aceras en la cafjeS) 
tera N-I, campo de deportes, viviendas sociaJ. < 
piscina municipal, urbanismo, atención a ' a » 
nadería, etc. # 

Pero si las realizaciones materiales °iu:¡teS, 
pretenden conseguir se estiman importan ^ 

f>ara la Corporación municipal son, tanto o n» j a 
as formas de funcionamiento corporativo y 

relación vecindario-Ayuntamiento. Por est?a(jo 
zón, el programa de funcionamiento aprc•% 
incluye puntos elaborados de común a C p j 0 -
por los componentes de la Corporación, 1 u

 t¡vo 
tentan un desenvolvimiento administra 
que, sin perder la agilización deseable, P^fcer-
que todos los concejales —a través de las di 
sas comisiones que se han constituido— Pu e

 ue 
controlar, informar, fiscalizar o proponer 1° \ a 
estimen más acertado para la buena mar 
municipal. -nti* 

A título informativo cabe destacar T~\,jo-
otros puntos incluidos en el programa de *un ¡¿n 
namiento— los que se refieren a la instatu gSi 
de un día semanal para reunión de cornisio ,QS 
del estudio anticipado de los asuntos figur 
en el orden del día de las sesiones, de la apr -^ 
ción de varias comisiones informativas y i a

 ras 
clusión en las mismas de vecinos y en o a 
comisiones de seguimiento que se nombren P j e 
determinadas obras, acuerdos o asuntos qu ^ 
estime oportuno, terminando el mencionad } 
cumento con unas recomendaciones T?'e¿0sy 
a las relaciones Ayuntamiento-administrao a 
otros puntos sobre la convivencia más P a? n ¿e 
de colaboración y servicio al pueblo, en bie 
todos sus moradores. , ¡jía 

Finalmente diremos que el sábado Pas? °¿gU' 
15 del actual, ha tenido lugar el acto de mau»0ll 
ración oficial de la biblioteca municip^- . ¿e 
diversos actos públicos en el Centro Cultur .y 
esta localidad, que se han visto extraordu1> te 
mente concurridos y en los que ha tomado R fe, 
de manera muy activa la juventud de La , i t er3' 
ra, participando en concursos de dibujo,' j¡cu-
tura y otros, habiéndose proyectado una P-¡eSta 
la como número final de esta simpática ^ 
cultural. Felipe Gh 
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MADRID 

Frutas y verduras: Puede haber desabastecimiento en Madríd 

FUERTE POLÉMICA 
{̂  Ayuntamiento de Madrid ha elevado el arbitrio que^ cobra por cada 
kilo que entra en el mercado de Legazpi de 25 a 45 céntimos 

E l sábado día 15 de este mes 
entro en vigor una medida 

««optada en noviembre por el 
ayuntamiento de Madrid, según 

'« cual cada kilo de frutas y 
verduras que entrara en el 

rjercado de Legazpi para ser 
comercializado después en los 

supermercados y fruterías 
«na gravado con un canon o 

arbitrio municipal de 45 
íntimos, en vez de los 25 que 
ahn v S n i a n cobrando hasta 
T°Ta-Esta medida provocó de 
"¡mediato la respuesta de los 
mayoristas del mercado de 

p. PazP>> de la Asociación 
iKÍ5£ i a l de Amas de Casa y 
ae CEPYME, la organización 

üe la pequeña y mediana 
empresa integrada en la 

CEOE. 

la « f f e s t a s organizaciones, 
Avunf a a d oP t ada por el 
el'Vntamiento puede provocar 
biap

e?abastecimiento de la po-
QUe i madrileña, toda vez 
sus s a8ricultores desviarán 
Tnp Productos hacia aquellos 
na ^o* como el de Barcelo-
esü ejemplo, que no cobran 

Frutas y verduras: acida pugna para el Ayuntamiento 

meno 
gente 

Canón o bien su coste es 
T que el actualmente vi-
,en Madrid. D P K " i v i a a r i a -

ya sp cno> Ia semana pasada 
cot n p r o d u J° un conato de boi-
fes i p a r t e d e l o s agriculto-
bien^mercado de Legazpi, si 
ano' l a población madrileña 
aba« • s i n t i o problemas de 
PUeH i e n t 0 - S i n embargo, 
fias p r o a u c i r se una actitud 

^cultores1 P ° r ^ ^ 1<>S 

formS or8anizaciones discon-
Pal P

es c o n *a medida munici-
coste ? s / d e r a n 1 u e e l n u e v o 

itiim canon es realmente 
c0ns, PUesto indirecto sobre los 
qüe """dores, ya que son los 
la SUK?H e f i , n i t i v a v a n a P a 8 a r 

los r¿ a> a l repercutir ésta en 
j£r*ci°s a l público. 

decúi - l e n d e n además que esta 
d0 D¡ 0 n Potenciaría el merca-
Los rí?ta,de frutas y verduras. 
el afí

 madrileños consumieron 
la n p a s a d o - según fuentes de 
mipíit6 e g a c i ó n d e Abasteci-
tamii0s y Mercados del Ayun-
t o n ' , 5 o de Madrid, 976.609 
De BII a s d e frutas y verduras. 
Barón ' 4 8 8-6 0 9 toneladas lle-
'futér'3 ^0S supermercados y 'fravé?*1!16 hay 5n Ia fapital 
p¡ T

 C!> del mercado de Legaz-
íleetas o t r a s 488.000 toneladas 
mint^on a t r a y és de los déno

s o s canales paralelos. 
c¡ada ~ e n t a Pirata está poten
cie alr£0r determinados grupos 
•"ios o c e n i s t a s e intermedia-
en j generalmente instalados 
que p p e r i feria de la capital, 
aRrip, n p r a n el género a los 
tanW, r e s y l o venden direc-
Vandn a l o s detallistas, sal-
tHer-p^jasí los controles del 

Cado de Legazpi. 

U * & L M I C A SOBRE 
! * VENTA AMBULAN 
No 

de Madrid es correcta, salvo en 
la prohibición expresa de ven
der frutas y verduras. En el 
distrito de Villaverde, en Ciu
dad de los Angeles y en Lega-
nés se han producido ya inci
dentes de consideración, con 
detenciones de varios vende
dores, puestos en libertad poco 
más tarde. 

En definitiva, momentos di
fíciles para el abastecimiento 

de frutas y verduras de Ma
drid. Por una parte, el Ayunta
miento tiene un plazo de quin
ce días para modificar el coste 
del arbitrio recientemente 
aprobado para el mercado de 
Legazpi. Por otra, los vendedo
res ambulantes de frutas y ver
duras parecen decididos a se
guir desarrollando su activi
dad. 

fi: 

Alcorcón 

REVISIÓN DE LICENCIAS 
En el último pleno del Ayuntamiento de Alcorcen 

se aprobó iniciar la revisión de todas las licencias de obras 
otorgadas durante los últimos cuatro años, por 

si alguna de ellas no se ajustara a la normativa legal, según 
fuentes del propio Ayuntamiento. 

El tema de las licencias de 
construcción se está convirtiendo 
en uno de los caballos de batalla 
más duros de roer para los nue
vos ayuntamientos democráticos, 
especialmente para los gestiona
dos por la izquierda. 

Ya hemos informado en estas 
mismas páginas de la suspensión 
de las licencias de construcción 
de 2.500 viviendas en el poligono 
La Serna, de Fuenlabrada, por 
no ajustarse a ley. El alcalde de 
Fuenlabrada nos informaba que 
éstas eran sólo una parte de un 
bloque de unas 7.000 viviendas 
que ya habían sido construidas o 
estaban en fase muy avanzada, y 
que la suspensión no tenía otro 
objetivo que obligar a las inmobi
liarias, algunas tan importantes 
como Pryconsa, a negociar con el 

Ayuntamiento a partir de un es
crupuloso cumplimiento de lo 
que establece la ley. 

También en Leganés, el Ayun
tamiento decidió recientemente 
imponer la disciplina urbanística. 
Las inmobiliarias que construyen 
dentro de los limites del plan 
parcial de El Carrascal tendrán 
que entregar a las arcas munici
pales dinero por el valor del 10 
por 100 del suelo que los promo
tores de todo plan parcial han de 
entregar al ayuntamiento en 
cuestión. 

Alcorcón, como se ve, sigue 
por esta senda. Y no es el único 
caso dentro de la provincia, aun
que aquí nos limitemos a recoger 
lo que ocurre en el partido judi
cial de Madrid. 

Entre los taxis de Parla, Pinto, Fuenlabrada y Madrid 

SE NEGOCIA LA 
UNIFICACIÓN 

En las reuniones participarán 
representantes del sector 

y de sus respectivos ayuntamientos 

Se está gestionando una entrevista entre representantes 
de los municipios de Parla, Pinto, Fuenlabrada 

y Madrid y representantes de los taxistas de estas localidades 
para analizar y tratar de encontrar una solución 

a la propuesta hecha recientemente 
por los taxistas de los tres pueblos del cinturón industrial 

de unificarse con los de Madrid. 

Los taxistas de Parla, Pin
to v Fuenlabrada quieren 
unificarse con los de Madrid 
porque dicen que los usuarios 
que tienen que desplazarse a 
la capital prefieren tomar ú"h 
taxi —en el caso de elegir 
este medio de locomoción— 
de Madrid que haya descar
gado en cualquiera de estas 
localidades porque asi sólo 
tienen que pagar el viaje de 
ida, mientras que si toman un 
taxi del propio pueblo tienen 
que pagar el viaje de ida y 
vuelta,-pues al estar fuera del 
límite de tarifas es obligato
rio abonar la vuelta de reco
rrido. 

Los taxistas de Madrid se 
oponen resueltamente. Con
sideran que Parla, Pinto y 
Fuenlabrada están a más de 
veinte kilómetros y que los 
viajes no son continuos. Di
cen que los taxistas que soli
citan la unificación preten
den una revalorización de 
sus licencias, e insisten que 

esto sería perjudicial para los 
usuarios de estas localidades, 
pues los taxis se quedarían, 
con toda probabilidad, a tra
bajar en Madrid, una vez que 
hicieran un viaje, por la gran 
distancia que hay para vol
ver. 

Así están las cosas, a la es-

Í
>era de esa reunión con todas 
as partes implicadas, si es 

que se llega a realizar. 
Conviene tener en cuenta 

que hace unos dos años, y por 
problemas similares, los ta
xistas de Móstoles, Alcorcón, 
Leganés, Getafe, San Fer
nando de Henares, Coslada y 
Pozuelo de Alarcón consi-

fuieron la unificación con los 
e Madrid. 
Los taxistas madrileños 

consideran que son casos dis
tintos, puesto que estas locali
dades están prácticamente 
unidas a Madrid, lo que no 
ocurre en los casos de Parla, 
Pinto y Fuenlabrada. 

VCD TIENE SIETE 
CONCEJALES 

EN FUENLABRADA 
«UCD tiene 7 concejales en Fuenlabrada y no cuatro, como 

erróneamente se dijo en el número 12 de la revista CISNE-
ROS, ha manifestado a nuestra redacción Juan Francisco 
Lorenzo, cabeza de lista del partido centrista en la citada 
localidad, saliendo así al pasado de la información publica
da por nosotros en el número que salió a la venta el 7 de 
marzo, donde, efectivamente, cometíamos esta inexactitud. 

El número de concejales en Fuenlabrada es de 21. De 
ellos, 8 son del PSOE; 7, de UCD; 4, del PCE; 1, del PTE, y 
1, independiente. 

Federación de APAS «Giner de los Bíos» 

«NO» AL ESTATUTO DE CENTROS DOCENTES 

AMBULANTE 

«Seguiremos defendiendo una escuela 
gratuita y pública» 

La Federación Provincial de Asociaciones de Padres 
de Alumnos «Francisco Giner de los Ríos» 

ha hecho público un comunicado por el que rechaza el texto 
del estatuto de centros docentes no universitarios, aprobado 

recientemente en el Congreso de los Diputados, con la oposición de 
la izquierda. 

mas de? aeaban ahí los proble-
tas v

 a°astecimiento de fru-
ft°s N 5 r d u r a s a los madrile-
Avunt a m a s aprobarse por el 
orden a m i e n t 0 d e M a d r i d l a 

Que ia
an-Za municipal por la 

daban M5as y verduras que-
atnbni Pr°nibidas en la venta 
manasí l te' h a c e u n Par d e se~ 
hecho H Vendedores que han 
su trah 6- e s t e tiR° d e comercio 
las ap„-Í° cotidiano iniciaron 

Los v n e s d e Protesta. 
eonsi.

 vendedores ambulantes 
ción á&V ^ u e Ia reglamenta-
apr0D°j la venta ambulante a°a por el Ayuntamiento 

«Seguiremos defendiendo — 
dice la Federación— una es
cuela gratuita y pública; es de
cir, válida para todo el pueblo, 
cualquiera que sea su ideología 
política o creencia religiosa, 
pluralista y gestionada demo
cráticamente por profesores, 
padres y alumnos.» 

Más adelante la Federación 
señala que la aprobación del 
ideario de centros, es decir, el 
que la propiedad de cada cen
tro pueda imponer su esquema 
ideológico a enseñantes y 
alumnos, medida posible a par
tir de ahora, «supone un grave 

deterioro para el desarrollo 
sano del niño, pues tiende a 
fomentar la división de los 
alumnos en grupos ideológi
cos». 

La Federación Provincial de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos concluye su nota pú
blica reclamando para los pa
dres un lugar importante en la 
educación de los hijos, «como _j 
colaboradores de los claustros 2 
de profesores, como integrado- ¿ 
res del medio familiar y social D 
en el colegio y con una efecti- $ 
va capacidad de gestión del g 
mismo». 
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SAN LORENZO ALCALÁ 

Gracias al Centro de Documentación del CNINAT 

EL TEATRO LLEGA 
A LOS PUEBLOS 

El Centro de Documentación Teatral, a través de CNINAT, 
ubicado en el Real Coliseo Carlos III, continúa su campaña de 

representación y estímulo de las artes escénicas. A finales de mes, 
los talleres teatrales se trasladarán a los pueblos de la comarca 

para despertar el interés por el teatro y establecer grupos de 
aficionados 

En el Carlos III se repetirán 
las obras clásicas y con los mis
mos actores de primera catego
ría, destinadas esta vez al pú
blico de los pueblos cercanos, 
con entrada gratuita. Y entre 
tanto, en el escenario del tea
tro y en las calles de San Lo
renzo se está filmando la serie 
televisiva «El español y los sie
te pecados capitales», sobre el 
texto de Díaz-Plaja, interpreta
da por Juanjo Menéndez, Jesús 
Puente, Rafael Alonso y un 
largo elenco, dirigida por José 
María Forqué, director cine
matográfico. 

En el campo de la cultura 
universitaria, según informa
ciones recogidas por CISNE-
ROS, la Universidad María 
Cristina no marcha bien, den-

A partir de finales 
de mes, los 

talleres teatrales 
de la entidad 
visitarán todas 
las localidades 
de la comarca 

escurialense 

tro de la crisis general de los 
centros universitarios. Fue 
inaugurada en 1892 por la rei
na del mismo nombre y desde 
entonces ha cumplido su alta 
misión universitaria, atendida 
por profesores de la orden 

¿as Rozas: Por impago de diez vecinos 

UN BARRIO, SIN GAS 
Los pueblos en expansión acelerada en el orden urbanístico, con 
una población que crece sin cesar por su excelente comunicación 

con Madrid y otros factores, son proclives a anormalidades de tipo 
social: alguna deficiencia en el alumbrado público y en los demás 
servicios. En Las Rozas se ha conocido el caso de la distribuidora 

del gas butano, Progas, que na suspendido el suministro a las 
sesenta familias del barrio Residencial Santa Ana, alegando falta 

de pago por parte de diez vecinos. 

de común acuerdo. Por lo me-Esta no parece razón sufi
ciente para suspender el abas
tecimiento a todo el barrio ni 
aun suponiendo que la empre
sa no disponga de dinero para 
abonar en la cuenta de Butano, 
S. A. Aun así, Progas afirma 
que la deuda es de unas 500.000 
pesetas y que todos lo* sumi
nistros se realizan a tnapés del 
tanque-almacén comúrK todos 
los contratantes. LógicAiente, 
la solución puede residir en 
llevar el gas directamente a los 
vecinos que han cumplido 
siempre al pie de la letra las 
condiciones establecidas por el 
contrato colectivo y aplicar el 
cese transitorio sobre los moro
sos. 

Progas extiende su mercado 
de ventas hasta El Escorial, 
donde no se ha producido nin
guna irregularidad. Por cierto 
se observa que el contencioso 
que mantenían una empresa 
de autobuses de San Lorenzo y 
otra de Las Rozas, en cuanto a 
la exclusividad del servicio de 
transporte de los futuros con
ductores de coches desde Ma
drid hasta pistas de exámenes 
de Las Rozas, parece que se 
resolverá compartiendo el tra
bajo. Es decir, que ambas com
pañías se repartirán el servicio 

nos, así se realiza ahora. 

El Escorial: 
Polígono 
industrial 

En 1975 estaban censadas en 
El Escorial 4.600 personas, en 
su mayor parte trabajadores de 
la construcción y ferroviarios. 
Tiene varios siglos de antigüe
dad sobre San Lorenzo, y su 
iglesia es anterior, posiblemen
te, al monasterio. En el siglo 
XVI, los creadores de aquél 
describen la villa como un con
junto de casuchas de mala 
muerte, en terreno fresco, fér
til, boscoso, la piedra berroque
ña y granítica. Desde entonces 
ha luchado por imponerse en 
el medio. Se prodigan las resi
denciales de lujo y está capaci
tado para desarrollar su vida 
propia. En el último Pleno del 
Ayuntamiento se aprobó una 
moción, que determina el cam
bio de uso de terrenos de Pra
do Nuevo para la creación de 
un polígono industrial. El Es
corial tiene espacio y capaci
dad incluso para ciudad-dor
mitorio, que es a lo que nos 
referíamos en el número ante
rior. 

agustiniana y seglares. Por ella 
han pasado estudiantes que 
después han sido mentes escla
recidas de la política, el pensa
miento, la diplomacia y demás 
manifestaciones del saber . 
Pongamos dos nombres: Ma
nuel Azaña y Dionisio Ridrue-
jo; pero hay muchos más de 
tanta relevancia como ellos. 
Aunque Universidad clasista, 
que con la reforma ineludible 
deberá ser base de la posible 
dedicación de San Lorenzo a la 
cultura, con un claustro de 
profesores muy estimado, no 
parece que los universitarios se 
manifiesten con la elegancia y 
corrección que les correspon
de, que no prestan demasiada 
atención a las disciplinas que 
se imparten en sus aulas. No se 
estudia seriamente porque los 

§rupos políticos de extrema 
erecha han penetrado en ella 

y condicionan el movimiento 
universitario con algaradas 
menores, provocaciones y ex
hibición de banderas e insig
nias, ruidos, no precisamente 
sonidos de tuna, botellas rotas 
por el paseo de Carlos III, con 
el peligro que implica para los 
trabajadores que recogen la ba
sura, los niños, los turistas y el 
Ímeblo que buscan el sol en la 
onja en las tardes invernales. 

Aun así, no se conoce ningún 
suceso mayor, pero convendría 
que las autoridades académicas 
pusieran cordura, distinción y 
el foco de cultura que falta en
tre la grey estudiantil, según 
denuncias verbales de algunos 
vecinos. 

Robledo 
de Chávela: 

voto de censura 

Como noticia de alcance, se 
anuncia que en Robledo de 
Chávela se ha visto una mo
ción de censura contra el con
cejal de Cultura José Iglesias, 
Josele, joven invidente con 
una enorme carga •cultural y 
dispuesto a trabajar por su 
pueblo. Josele llevo a Robledo 
la asociación musical Padre 
Soler, y el Ayuntamiento pen
saba aportar una cantidad con 
el fin de adquirir los instru
mentos musicales que necesita
ban, reintegrado después por 
la Diputación Provincial. Aho
ra se censura al concejal de 
mala gestión, cuando al pare
cer de toda ella tuvo conoci
miento la Corporación y el al
calde. En las elecciones muni
cipales, en Robledo (1.600 habi
tantes), se produjo el siguiente 
resultado: UCD, 4; PSOE, 2; 
CD, 3. Josele pertenece al 
PSOE. En votos, UCD, 391; 
CD, 298, y PSOE, 276. 

Con representates de la Administración 

ROSÓN, EN COSLADA PARA 
SOLUCIONAR LOS 

PROBLEMAS DEL PUEBLO 
La Corporación expuso, en un programa 

de realizaciones que había 
elaborado, quince puntos problemáticos 

Rosón visita las obras del paso elevado de la avenida de España. l& 
acompañan el alcalde, Ángel Berrendero, y el diputado y concejal 

Sócrates Gómez 

El gobernador civil de Madrid, señor Rosón, se trasladó el 
pasado día 17 a Coslada para celebrar una «sesión de 

trabajo», como él mismo la calificó, en el Ayuntamiento, 
con la Corporación municipal y su alcalde a la cabeza. Al 
gobernador civil le acompañaban el director general de 
INSALUD, el jefe provincial de Carreteras, el delegado 
provincial de Educación, así como representantes del 

Ministerio de Hacienda y de ICONA, para dar alternativas 
de cara a solucionar los problemas que afectan a Coslada 

Nada más llegar al Ayun
tamiento y ser recibido por el 
alcalde, Ángel Berrendero, y 
por miembros de la Corpora
ción, se trasladaron a visitar 
las obras del paso elevado de 
la avenida de España y del 
apeadero que está constru
yendo Rente. Según el alcal
de, estas dos obras son funda
mentales para solucionar en 
parte las deficientes comuni
caciones del pueblo. El paso 
elevado, actualmente en la 
mitad de su fase de construc
ción, abre una nueva vía de 
comunicación en la zona sur 
dentro de la población. En 
cuanto al apeadero que cons
truye Renfe dentro del casco 
urbano, facilita la comunica
ción con Madrid y palia la 
deficiencia de transporte que 
sufre el pueblo. 

Después de terminada la 
visita se dirigieron1 al Ayun
tamiento para iniciar la reu
nión. En la puerta se encon
traba un grupo de trabajado
res en paro con una gran 
pancarta, con los que Rosón 
intercambió unas palabras 
sobre su problema. 

La sesión de trabajo co
menzó a las seis y media de la 
tarde en el salón de plenos, 
que estaba abarrotado de pú
blico. El alcalde agradeció la 
presencia del gobernador ci
vil y añadió que el objetivo 
de la reunión era plantear 
una serie de problemas, tanto 
económicos como sociales, a 
los representantes de la Ad
ministración para buscar una 
solución factible y lo más rá
pida posible. Rosón contestó 
al alcalde diciendo que se 
sentía satisfecho de volver a 
Coslada y escuchar los plan
teamientos que iban a hacer
le, viendo las opciones meio-
res para resolver la proble
mática del pueblo. 

Se pasaron a tratar por 

parte de la Corporación, e | 
gobernador civil y los repre-
sentantes de la Administra
ción los quince puntos oe 
programa de realización^ 
que la Corporación había ela
borado. Intervinieron tam
bién en la discusión reprf 
sentantes de asociaciones de 
vecinos. Estos puntos son l° s 

siguientes: 
— Paso inferior del ferro

carril Madrid-Barcelona, o? 
la carretera M-201, de la N'1* 
a San Fernando de Henares, 
estación de Coslada 

Parque en el barrio de 
— x-aiuue cu ci u»»"- j . 

la Estación, acondicionan^ 
la ribera del Jarama. . , 

— Cementerio municiP31; 
Existe la urgente necesita" 
de clausurar el actual. 

— Hospital comarcal i*13^ 
comunado de los pueblos o 
la subcomarca de Coslada. 

— Consultorios de la Seg" 
ridad Social en los barrios oc 

la EspiniUa, Ciudad San V* 
blo y Valleaguado-Estación-

— Guarderías infantiles ei 
Ciudad San Pablo y el nucie" 
principal del pueblo. rnS 

— Escolarización. Nuevos 
centros de EGB. .An 

— Centros de educación 
especial para niños deficie 

tes 
— Puerto franco. Su ins»; 

lación crearía puestos de tr 
DaJ°- v,re-

— Problema del paro opi, 
ro. Existen en la actualio* 
2.000 parados. 

— Juzgado comarcal. ,. 
— Construcción de un e° 

ficio para traslado de fu n£ í a . 
narios del Cuerpo de P ° j ia 

— Oficina de registro ae 

propiedad. ce 
— Hogares de ancianos, 

solicita la construcción 
dos. r<0. 

— Estafeta local de ^ 
rreos;la actual no tiene cap 
cidad suficiente. 

El gobernador civil en la sesión de trabajo celebrada en el Ayvn 

miento. Con él, el alcalde y miembros de la Corporación 


